

Uvesco invertirá 20 millones en siete nuevos supermercados y creará 100 puestos de trabajo

Administrator-k idatzia

Asteazkena, 2013(e)ko martxoa(r)en 27-(e)an 17:59etan - Azken eguneratzea Asteartea, 2013(e)ko apirila(r)en 09-(e)an 14:49etan

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Economía , el lunes día 25 de Marzo de 2013.

ECONOMÍA

Uvesco invertirá 20 millones en siete nuevos

supermercados y creará 100 puestos de

trabajo

**LAS NUEVAS APERTURAS SE REALIZARÁN EN LAS TRES
CAPITALES VASCAS, ASÍ COMO EN LAS LOCALIDADES DE
TRÁPAGA Y DURANGO (VIZCAYA) Y EN LA DE LIENCRES
(CANTABRIA)**

25.03.13 - 17:47 - SAN SEBASTIÁN | VASCO PRESS |

Uvesco invertirá 20 millones en siete nuevos supermercados y creará 100 puestos de trabajo

Administrator-k idatzia

Asteazkena, 2013(e)ko martxo(a)r en 27-(e)an 17:59etan - Azken eguneratzea Asteartea, 2013(e)ko apirila(r) en 09-(e)an 14:49etan

Uvesco abrirá siete nuevos supermercados y creará 100 puestos de trabajo en 2013. Para ello, el grupo vasco invertirá 20 millones de euros, según ha informado. En concreto, las nuevas aperturas se realizarán en las tres capitales vascas, así como en las localidades de Trápaga y Durango (Vizcaya) y en la de Liencres (Cantabria). Cada supermercado tendrá una sala de ventas media de 1.000 metros cuadrados, y contará con más de 9.000 referencias y secciones atendidas de carnicería, charcutería, pescadería y frutería.

En los últimos cinco años el grupo Uvesco ha abierto y reformado por completo un total de 42 supermercados en el País Vasco, Cantabria y Navarra y ha creado más de 600 puestos de trabajo, además de la compra en el año 2011 de la cadena vizcaína Ercoreca, que supuso el mantenimiento de 800 puestos de trabajo.

Asimismo, la cadena comenzará este año la construcción de una plataforma de distribución en Castro Urdiales (Cantabria) para abastecer de producto fresco a todos sus supermercados de Bizkaia y Cantabria. En esta nueva plataforma se realizará una inversión de 23 millones de euros, se levantará en el plazo de 16 meses y generará alrededor de 100 empleos.

A esta actuación hay que sumar la creación de otra plataforma logística que ya está en construcción en el Polígono de Araso (Irún), que servirá para ampliar la capacidad y actividad de las instalaciones con las que ya cuenta en la localidad fronteriza. Esta nueva plataforma abarcará una superficie de 8.000 metros cuadrados y a ella se destinará una inversión de 10,5 millones de euros.

El grupo Uvesco consiguió cerrar el ejercicio 2012 con una facturación que superó los 602 millones de euros, un 14% más que en 2011, gracias a la compra de Ercoreca, al crecimiento orgánico del grupo y a la política de reajuste y rebaja de precios en más de 4.000 productos a lo largo de todo el año. Para este año las previsiones son seguir creciendo un 2%.